



Este aumento obliga a Conaf a estar atento a los impactos en la biodiversidad.

Según datos proporcionados por la Conaf

## Más de 590 mil visitas tuvieron las áreas silvestres protegidas en Magallanes

Durante el año pasado, cerca de 600 mil visitas tuvieron los parques nacionales, monumentos naturales y reservas nacionales que son administrados por la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en Magallanes.

De acuerdo a los datos estadísticos que maneja dicha corporación y que son recopilados por la plataforma de venta de entradas, así como también de forma manual desde las porterías de acceso, el año 2024 registró un total de 591.340 visitas, una cifra muy superior a la del año 2023 que fue de 420.205 visitas.

Enero y diciembre fueron los dos meses donde se registró la mayor cantidad de visitas, siendo de 100.610 y 94.910, respectivamente.

Por su parte, el Parque Nacional Torres del Paine, el área silvestre protegida más visitado por turistas nacionales y extranjeros en la región, registró el año 2024 un total de 367.426 visitada, mientras que el año 2023 fue de 220.912 ingresos, siendo los meses de enero y diciembre los de

# 367

mil 426 visitantes registró el Parque Nacional Torres del Paine durante el año pasado

mayor afluencia de turistas con 61.027 y 60.181 visitas, respectivamente.

Para el director regional de Conaf, Mauricio Ruiz, estos datos demuestran ya no sólo una recuperación de las cifras anteriores a la pandemia, sino un significativo aumento que supera el 40 % respecto al año anterior. "Eso nos obliga a estar atentos al impacto de estos números, así como a considerar medidas para fortalecer la protección de estos ecosistemas naturales", precisó.

El titular de Conaf agregó que, de acuerdo a las cifras que se tienen de los primeros días de enero de este año, se percibe una tendencia similar en el aumento de las visitas.